

## Hachen 2007

Die Zeitung der Klasse 8b zur Klassenfahrt nach Hachen GHS Niedersprockhövel Ausgabe 5: 23. Februar 2007



## Wir sind wieder da!

Die Abreise rückt immer näher. Doch vorher gibt es einige Dinge zu bedenken:

- Wann sollen wir aufstehen?
- Wann gibt es Frühstück?
- Wohin mit der Bettwäsche?
- Wohin mit dem Gepäck?
- Haben wir nichts und niemanden vergessen?
- Haben wir unsere Häuser richtig gefegt?
- Was sagt der Hausmeister?
- Wann kommt der Bus?
- Dauert es noch langeee?

Alles kein Problem!

Wir haben alle Aufgaben verteilt und jeder wusste ziemlich genau, was er zu tun hatte.

Also gab es bei der Hauskontrolle auch kaum Probleme. Hier und da und dort und auch im vierten Haus musste noch einmal gefegt werden, aber das war es auch schon.

Der Bus war für 9:30 Uhr bestellt, war aber schon um 9:00 Uhr da. So konnten wir um 9:20 Uhr die Heimreise antreten.





Sind wir etwa müde?



Nein, unsere Augen ruhen sich nur ein wenig aus, ...



...denn bald gibt es wieder richtig gutes Essen ;-)

Also dann...
... bis Montag!